

Día del Trabajador de Servicios Comunales

Categoría: Comunales

Publicado: Martes, 15 Febrero 2022 08:44

Escrito por Pedro Paredes Hernandez

Visto: 643



El

municipio de San Juan y Martínez mereció la sede del acto provincial por el Día del Trabajador Comunal, que tendrá lugar en el cine de ese territorio.

Desde 1995 cada 15 de febrero se celebra la fecha en Cuba, como recordación a Faustino Pérez, mártir del sector, quien naciera ese día del año 1920.

Ocasión propicia para el homenaje a los colectivos laborales que diariamente lidian con la parte menos hermosa de nuestras sociedades, los desechos, suciedad y muerte.

Aunque ellos también son responsables de la belleza de parques y áreas verdes, hombres y mujeres que suelen empezar sus jornadas en las primeras horas de la madrugada para que al amanecer los habitantes encuentren un entorno limpio y acogedor.

No siempre lo logran, ni disponen de todos los medios para hacerlo, pero la humildad, consagración y constancia son características que distinguen a los trabajadores de este sector, felicidades en su día y éxitos en los retos presentes y futuros.